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4月 22日袁 定安县以 野扛红
旗尧穿红衣尧唱红歌尧走红路野为主
题袁 组织开展了一次丰富而有意
的野红色之旅冶遥县委副书记尧县长
符立东陪同人民大学海南校友会
一行 13人骑游岭口袁领略定安南
部美丽的乡村田园风光袁 共同谋
定定安旅游业未来更好的发展遥

当天袁野红色之旅冶一行来到岭
口袁看到野百里百村冶蜿蜒幽静的水
泥村道袁 干净整洁的农家庭院袁葱
郁翠绿的田园袁村庄四周袁槟榔树尧
椰子树尧木瓜树错落有致袁绿树青
屋环环相拥袁田园间还时不时地传
出鸟儿欢快的歌声袁所有的元素和
谐地构成一幅写意的山水画袁一派
安乐祥和尧恬静柔美的乡村美景遥

野红色之旅冶一行迫不及待地骑
上自行车袁畅游岭口袁在清幽恬静的
乡村田园美景中袁感受大自然最原汁

原味的美丽袁 置身于翠绿的田园中袁
呼吸着乡土和绿草芬香尧醉人的气息袁
人民大学海南校友会长武光前激动地

说院野这就是我们梦想的地方袁 太美丽
了浴 真想把这些美景都带回去遥 冶

一路上袁野红色之旅冶一行不停

地举起手中的相机袁 唯恐遗漏了
哪处美景遥 野从进来后袁我一路上
都在惊叹袁乡村尧田园尧鸟语尧花
香袁这就是梦中的伊甸园啊浴 我一
定要全部把它们收进相机里袁带
回去让更多的朋友知道定安是个
多么美丽的地方遥 冶人民大学海南
校友副秘书长欧阳江君说遥

随后袁野红色之旅冶一行来到了
岭口镇封浩小学袁向人民大学海南
校友会帮扶对象要要要封浩小学举
行捐赠仪式袁用实际行动帮助该校
改善学校教学条件袁为全校师生创
造良好的学习环境遥

悠悠红色革命歌袁 美了岭口
景袁醉了旅人心遥 武光前说院野今天
可算是享受了一场完美的视觉盛
宴袁 今年旅游一定重点推荐定安袁
这么美的一个地方没走过尧 没走
完袁就太可惜了浴 冶

人民大学海南校友会骑游岭口院

“没来过定安就太可惜了”
姻 吴采净

符立东县长陪同人民大学海南校友会骑游岭口遥 吴采净 摄

风和日丽袁槟榔花香遥4月 22
日上午袁野欢乐生态游 感受新定
安冶暨定安职工野百里百村冶自行
车生态游活动启动仪式在岭口镇
群山村委会隆重举行遥

县委副书记张忠惠袁 县人大
副主任尧总工会主席吴清雄袁县政府
副县长陈海雄袁县政协副主席林诗良袁
岭口镇镇长张坚出席启动仪式袁县总
工会副主席周家安主持启动仪式遥

吴清雄在启动仪式上表示袁本
次活动是县总工会在野五窑一冶国际
劳动节前夕组织举办的一次重要
活动袁 是落实省总工会让公会工作
普及广大职工要求的具体行动袁通
过这一特色活动袁 让广大职工亲身
感受我县发展的新变化袁 倡导文明
健康的生活方式曰 同时通过这一活
动袁宣传和树立我县野百里百村冶自行
车游这一旅游品牌袁扩大其知名度遥

仪式之后袁100多辆自行车浩
浩荡荡的延着蜿蜒干净的村道出
发袁快乐骑游岭口袁沿途行程约 16

公里袁槟榔树尧椰子树依道而立袁微
风吹拂袁宛如婀娜少女含笑欢迎八
方来客袁百亩香蕉林尧百亩冬瓜园尧
百亩富硒米等秀美的田野风光令
游客啧啧称赞袁尽享野百里百村冶秀
美风光袁 有的游客甚至停下自行
车袁用相机把这美丽的风景定格遥

野风景这边独好啊浴我去过很多

地方骑自行车袁这里风光最美袁因为
这里有着最原始的山野风光袁 清幽
恬静袁村道整洁袁是骑自行车的不错
选择遥 冶来自海南自行车协会的王女
士兴奋的对记者说遥

县委副书记张忠惠在接受采
访时表示袁定安野百里百村冶是以
定安县南部四镇一场作为生态示

范基地袁 对沿线的 126个村庄
进行连片创建袁 现在基本上实
现村连村尧巷接巷袁把文明生态
村建设和乡村游有机结合起
来袁主要以古色尧红色尧绿色为
主线袁营造良好的生态环境袁打
造独具定安特色的乡村游品

牌遥骑游岭口袁让游客在体验田园
风光的同时袁 又能品尝到乡村的
特色小吃袁 这也符合当下众多游
客自驾游的度假要求遥

据了解袁 从 2007年 野百里百
村冶建设至今袁已经初步形成了一
个乡村休闲游的品牌袁野百里百村冶
成为定安县继南丽湖尧文笔峰之后
的另一张靓丽的新旅游名片遥 如
今袁野请到岭口骑单车冶 以其健康尧
休闲尧养生尧生态的理念逐渐成为
野百里百村冶 建设的又一靓丽风景
线袁越来越多的人了解了岭口这个
美丽的地方遥

野欢乐生态游 感受新定安冶暨
定安职工野百里百村冶生态游活动
由县总工会主办袁岭口镇委镇政府
协办遥来自海南省自行车协会的成
员尧 定安县各单位的职工代表共
120多人参加了启动仪式袁人民网尧
海南电视台尧南海网尧海南日报尧定
安电视台等多家新闻媒体记者对
活动进行报道遥

“打造独具定安特色的乡村游品牌”
要要要定安县举行野欢乐生态游 感受新定安冶 暨定安职工野百里百村冶自行车生态游活动
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4月 19日袁县旅游委组织进
驻我县的 18个旅游企业主要负
责人袁共 30人袁对野百里百村冶精
品旅游路线进行参观考察袁深入
领略定安南部美丽的乡村田园
风光袁共同谋划定安旅游项目进
一步开发遥

当天袁各旅游企业负责人首
先到达岭口袁换上自行车骑游岭
口遥 在原汁原味的田园风光中袁
感受最原始的自然之美袁享受清
幽恬静的乡村美景遥身处于翠绿
的田园中袁各旅游企业负责人情
不自禁地赞叹起来遥

野真是太美了浴 我的相机从
开始就没有停过袁太美了浴 冶南丽
湖农业公司基地杨经理举着相
机对记者说到遥

参观者一行在感慨定安南

部美丽的乡村田园风光的同时袁
也提出了自己的建议遥

野体验完整个路线后袁 我感
受到岭口有着非常好的生态环
境袁建议应该把岭口的自行车旅
游项目延伸袁从南丽湖整个区域
到南丽湖国家湿地公园再到岭

口袁形成一个完整的生态绿道系
统袁这样的话袁就会极大的提升
定安南丽湖健康城这个概念遥 冶
海南发现者投资有限公司董事
长张宏说遥

随后袁参观者一行来到爱情
树尧亚洲榕树王尧久温塘火山冷

泉等地实地参观考
察遥这片火山土壤衍
生着富含人体必需
的天然食品微要要要
量元素 野硒冶袁 在久
温塘火山冷泉袁 参
观者一行感叹大自
然赐予的美景袁 迫
不及待地亲身体验
冷泉的舒畅遥

野定安具有着丰
富的旅游资源袁 有着
让人无法抗拒的魅
力袁 我们下次一定还
来袁 这里真是个好地
方浴 定安旅游的未来
前途不可限量遥冶 张
宏说遥

县旅游委主任
蒲喜雄说野有大部分的企业老总
由于工作的原因袁很少有机会能
够实地参观定安的美景袁此次组
织这样的活动袁就是希望企业代
表在放松身心的同时袁能够进距
离的感受定安南部美丽的乡村

田园风光袁对各个企业日后进一
步的旅游开发思路及实际行动袁
都会有着极大的启发遥 冶

据了解袁 近年来袁 定安县
连片创建了南部 野百里百村冶尧
中部野南丽湖风景区冶尧北部野城
中村冶尧野大村冶 三大片区袁 针对
野百里百村冶袁 充分挖掘定安县
野绿色冶尧野红色冶尧野古色冶资源袁规
划设计建设优质旅游线路,
大力发展野农家乐冶袁重点推介乡
村汽车自驾游尧 自行车休闲游,
加快推进定安县乡村休闲旅游
大发展遥

目前袁 定安县正在 野百里
百村冶 连片创建区内袁 以南丽
湖为集散地规划建设 1 条旅游
精品线路尧 4 个休闲驿站和 19
个游客服务点等旅游配套设
施袁 进一步升级定安旅游格
局袁 吸引省会海口尧 附近市
县尧 岛外游客遥

据县旅游委统计袁 仅 2010
年野百里百村冶连片创建区接待
游客就达到 103520人次遥

投资定安旅游企业代表畅游野百里百村冶 称赞院

“定安是个旅游的好地方”
姻 吴采净

欢乐生态游袁感受新定安遥
程守满 摄

品牌战略 打造
旅游精品

下午袁 调研组对定安
野百里百村冶 项目进行调
研袁 所到之处袁 村与村相
连袁 村民喜笑颜开袁 蜿蜒
幽静的水泥村道袁 错落有
致的农家庭院袁 绿荫掩盖
生机盎然袁 村民生活悠闲
幸福袁 调研组一行赞叹袁
野百里百村冶 犹如一幅婉
约美丽的画卷袁 宛若 野世
外桃源冶遥

调研组一行的到来
让村民们欢喜万分袁 村
民热情的摆出如椰子糕尧
糯米块尧 黑猪肉粽等当
地特色小吃招待客人 袁
并热情地向他们讲述着
野百里百村冶 建设带来的
变化遥

孙颖在介绍 野百里百
村冶 项目时说院 野目前我
们正在 耶百里百村爷 精品
线路上建设 4个驿站袁 19
个服务点袁 为前来旅游的
游客提供周到细致的服
务袁 驿站和服务点建成之
后袁 由村民自主经营 野农
家乐冶尧 小卖部袁 在家门
口解决农民就业问题袁 在
提高农民收入袁 发展经济
的同时又保护了原始的生
态环境袁 一举多得遥冶

蒋定之听了连连点
头袁 他强调袁 一定要请高
水平的专业队伍做好规
划袁 围绕特色资源开发策
划项目袁 组织好项目招商
和实施袁 当前需要解决的
问题袁 是要加快基础设施
建设步伐袁 对沿途的小村
庄加大改造力度袁 为游客
提供一个良好的生态环
境遥 并结合驿站和服务点
的建设袁 打造地方特色和
现代化建设相结合的生态
游模式袁 以此提升 野古色
古乡 百里百村冶 的商业
价值袁 促进经济发展和农
民增收遥

以项目为主抓
手推动定安新
一轮大发展
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